



Die „Richtung der Bewegung“ beim Tanzen.

Um unnötige Staus zu vermeiden, halten sich Tänzer auf der Tanzfläche an gewisse >>Verkehrsregeln<<.

Als erstes ist es wichtig, dass man sich immer entlang der Tanzrichtung bewegt. Die Tanzrichtung verläuft gegen den Uhrzeigersinn, gleichgültig ob die Tanzfläche rund oder eckig ist.

Um nun in Tanzrichtung durch tanzen zu können, ist immer auf die Ausgangs- und Endstellung einer Tanzfigur zu achten. Zu unterscheiden ist dabei zwischen >>zur Wand<<, >>schräg zur Wand<<, >>in Tanzrichtung<<, >>schräg zur Mitte<<, >>zur Mitte<<, >>schräg zur Mitte gegen die Tanzrichtung<<, >>gegen die Tanzrichtung<< und >>schräg zur Wand gegen die Tanzrichtung<<.

Die nachfolgende Skizze soll die verschiedenen Tanzrichtungen einfach veranschaulichen.

